
Nach kurzer Diskussion zog Herr Knülle den Antrag zurück. Der Kern des Prüfauftrages sei 
durch die Aussagen der Verwaltung bereits erfüllt. Hinsichtlich der Möglichkeit weiterer 
Maßnahmen werde die SPD-Fraktion einen neuen Antrag im zuständigen Fachausschuss stellen. 
 


